



La petite agence



Les trois sports à l'école du Lac-des-Fées

Texte de Annabelle Morin et Molly O'Leary, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Dans cet article, nous allons vous parler de trois sports qu'on pratique à l'école du Lac-des-Fées. Ceux-ci sont : le tennis, la ringuette et le club de course.

Ce sont les enseignants d'éducation physique (Monsieur Éric Plouffe et Monsieur Simon Lacasse) ainsi qu'une enseignante de la 4^e année (Madame Karine Côté) qui ont eu l'idée de faire ces trois sports. Le but est de faire bouger le plus d'élèves de l'école. Quand vous les croiserez, n'oubliez pas de les remercier pour cette initiative !

sports	Ringuette	Tennis	Club de course
responsables	M. Éric Plouffe	M. Simon Lacasse	Mme Karine Côté
élèves participants	35 personnes	60 personnes	70 personnes

C'est un total de 160 personnes qui participent aux trois sports. 😊

La ringuette :

Cette année, c'est la deuxième année que les élèves de notre école font de la ringuette. L'année passée, c'était seulement pour voir si les élèves aimaient la ringuette. Finalement, les enseignants en éducation physique ont vu qu'ils avaient adoré ça. Alors, ils ont continué les cours pour apprendre à jouer à la ringuette. Il y a eu trois tournois de ringuette et, malheureusement, ils ont perdu 😞.



Mais le but, c'est de s'amuser !

D'où vient le club de course ?

Il y a quelques années de cela, Mme Karine, pour faire faire un peu d'exercice à ses élèves, leur faisait faire quelques tours de l'école à la course. Mais, ses élèves voulaient toujours en faire plus ! Alors, elle leur a donné le défi de faire un cinq kilomètres de course. Mme Karine a demandé de l'aide aux enseignants en éducation physique pour entraîner ses élèves. Ensuite, pour l'année suivante, elle a décidé de non seulement faire le club de course mais, également permettent aux élèves de 4^e, 5^e et 6^e année d'y participer.



Voilà comment le club de course s'est formé !





Le tennis

L'année passée, il y a eu un tournoi de tennis. Pour vous dire, c'était très amusant ! On avait beaucoup de stress à transporter sur nos épaules. Mais, on a réussi à s'amuser et à finir en deuxième place !



Bref, les trois sports sont très amusants ! Quand vous serez en 5^e ou 6^e année, nous espérons que vous aurez le goût de jouer à ces sports !

